

Fecha 13.01.2009	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------



**A**lgo le falló esta vez a Carlos Salinas de Gortari al rematar su texto en *MILENIO* con la afirmación de que “quien le haya contado a la señora Anaya una reunión con ese contenido, le mintió, o la autora lo inventó”.

La señora Anaya es la periodista Martha Anaya, autora del libro de reciente aparición *1988: el año que calló el sistema*, sobre aquellos accidentados comicios.

La reunión es la descrita en la página 98: “El 27 de agosto de 1988, Carlos Salinas de Gortari se reunió con Manuel J. Clouthier y el presidente del PAN, Luis H. Álvarez. El encuentro, al igual que el del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas un mes atrás, se realizó en secreto. Tuvo lugar en la casa del empresario Juan Sánchez Navarro y asistió también Manuel Camacho. Esa noche, el PAN y el PRI pactaron el arribo de Salinas al poder”.

Quien cuenta el episodio en el libro es José Luis Salas Cacho, coordinador de la

campana del candidato del PAN Manuel Clouthier. Lo hace en detalle y *on the record*. Es una fuente autorizada y varios de los personajes entrevistados por Martha Anaya le agregan verosimilitud al relato.

—¿Leyó mal el libro Salinas, señora Anaya?

—Yo no sé si lee mal o si no lo leyó. Yo tengo la grabación de Salas Cacho. Le mandé el texto y lo revisó para que no hubiera malos entendidos. Hoy platiqué con él y me dijo que cómo podía Salinas negar eso. Me dijo que refrenda la versión de pe a pa.

Sería interesante escuchar la reconfirmación de los hechos en voz de Manuel Camacho, entonces embajador político plenipotenciario de Salinas, con quien rompió públicamente en septiembre de 1995 y al que desde entonces combate de alguna forma.

Para aclarar la historia.. ■M

[gomezleyva@milenio.com](mailto:gomezleyva@milenio.com)

